

Peduli Kaum Difabel Polres Probolinggo Tasyakuran Hari Jadi Polwan ke – 76 di SLB Kraksaan

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.INDONESIASATU.ID

Sep 6, 2024 - 07:43



PROBOLINGGO, - Puncak peringatan hari jadi Polwan ke -76 di Polres Probolinggo Polda Jatim, dirayakan dengan menggelar tasyakuran bersama kaum difabel.

Hal itu tampak ketika rombongan personel Polisi Wanita (Polwan) Polres

Probolinggo Polda Jatim yang dikomando oleh Senior Polwan Polres Probolinggo, AKP Rini Ifo Nila mendatangi Sekolah Luar Biasa (SLB) Kraksaan.

Sementara itu puluhan anak penyandang disabilitas tampak riang ketika rombongan Polwan Polres Probolinggo mendatangi sekolahnya.

AKP Rini Ifo Nila mengatakan kedatangan personel Polwan Polres Probolinggo di SLB Kraksaan itu adalah untuk mengajak siswa – siswi difabel merayakan hari jadi Polwan ke -76.

“Kami ingin berbagi kebahagiaan di hari jadi Polwan ke - 76 bersama adik – adik di SLB ini,”kata AKP Nila di SLB Kraksaan,Kamis (5/9).

Selain tasyakuran, AKP Nila mengatakan kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi penting untuk para pelajar yang ada di SLB.

“Kami memberikan kesempatan bagi adik – adik yang dengan keterbatasan mereka untuk curhat mengenai masalah yang mereka hadapi di rumah atau di sekolah,” tambah AKP Nila.

Curhatan tersebut lanjut AKP Nila ditampung dan diberikan solusi sebagai bentuk dukungan dan kepedulian terhadap anak – anak khususnya penyandang disabilitas.

"Kami melihat anak-anak istimewa ini sangat antusias sekali dengan kedatangan kami, mereka sangat bahagia saat menyanyi bersama kami dan itu juga yang membuat kami ikut bahagia,"ungkap AKP Nila.

Dikesempatan yang sama Kasihumas Polres Probolinggo, Iptu Merdhania Pravita Shanty mengatakan di puncak peringatan hari jadi Polwan ke – 76 pihaknya sengaja berbagi kebahagiaan dengan anak-anak penyandang disabilitas.

Hal itu kata Iptu Vita sebagai wujud kepedulian Polres Probolinggo terhadap sesama termasuk kaum difabel.

“Selain berbagi kebahagiaan, kami juga ingin memberikan motivasi kepada adik – adik di SLB ini bahwa sekalipun kondisi mereka terbatas namun masih ada harapan masa depan mereka sebagai generasi penerus bangsa,” jelas Iptu Vita.

Kasihumas Polres Probolinggo ini juga mengatakan dalam rangka memperingati hari jadi Polwan RI ke -76, Polwan Polres Probolinggo banyak menggelar kegiatan yang difokuskan pada kegiatan sosial kemasyarakatan.

Hal itu lanjut Kasihumas Polres Probolinggo bertujuan untuk mewujudkan bahwa Polri komitmen hadir di tengah Masyarakat untuk memberikan pengayoman,perlindungan dan pelayanan.

“Kegiatan lebih kita fokuskan pada kegiatan sosial mulai dari bakti sosial berupa bansos, bakti religi hingga bakti kesehatan,”kata Iptu Vita.

Sementara itu Kepala SLB Kraksaan Wulandoko menyampaikan ucapan terima kasih atas kedatangan Polwan yang merayakan ulang tahunnya ke-76 bersama anak didiknya.

Ia pun sangat mengapresiasi Polwan Polres Probolinggo yang mempunyai inisiatif berkunjung ke SLB untuk berbagi kebahagiaan bersama anak didiknya yang penyandang disabilitas,

"Terima kasih atas kepedulian ibu Polwan semua yang telah hadir dan berbagi kebahagiaan bersama anak-anak kami, dan semoga Polwan semakin jaya dan dicintai masyarakat," ucap Wulandoko. (*)